

Ferrarischule Innsbruck
öffentlicher Bau



Tragwerksplanung

Betonbau

Stahlbau

Sieger des Österreichischen Stahlbaupreis 2019 in der Kategorie Hochbau

„Das Siegerprojekt in der Kategorie Hochbau überzeugt durch seine architektonische Ausdrucksstärke gepaart mit einer innovativen, hochkomplexen technischen Lösung. So vereint das Gewinnerprojekt in der Kategorie Hochbau, die Aufstockung der Ferrarischule in Innsbruck, sämtliche Vorteile des Baustoffes Stahl und überzeugte die Jury sowohl gestalterisch, als auch ästhetisch: „Die Herausforderung, ein bereits statisch optimiertes Projekt aus den 1960er-Jahren durch eine Aufstockung zu vergrößern, wird uns über die nächsten Jahrzehnte begleiten. Die alternativlos scheinende Tragwerkslösung aus Stahl bei der Ferrarischule zeigt eine filigrane Architektur der Kräfte, welche exakt an den einzigen zulässigen Punkten eingeleitet werden. Nicht nur gestalterisch, sondern auch ästhetisch werden die Erwartungen hier mehr als erfüllt.“

Bauherr: BIG Bundesimmobiliengesellschaft
Architektur: Huber-Theissl Architekten
Objektstandort: Innsbruck, AT
Nutzfläche Aufstockung: 1.250 m²
Nutzfläche Sanierung Internat: 2.250 m²
Investitionsvolumen: 14 Mio. Euro
Ausführungszeitraum: 2017 – 2018

